



ISP

Heimberg, 16. April 2025

ISP Generalversammlung 2025

69 Mitgliedsfirmen und 132 Teilnehmer trafen sich am Freitag, 11. April 2025 bei schönstem Frühlingswetter bei Emil Frey Classics AG in Safenwil für die 56. ordentliche Generalversammlung der ISP (Interessengemeinschaft Schweizer Parkettmarkt).

Im offiziellen Teil, nach Kaffee und Gipfeli und Besuch der faszinierenden Auto-Ausstellung, gab es die jährlichen Themen abzuarbeiten, da es dieses Jahr keine aussergewöhnlichen Traktanden gab.

Das Jahr 2024 war für die Geschäftsstelle, die Gremien und die Institutionen der ISP ein herausforderndes Jahr, da mehr Leistungen erbracht wurden als im Jahr zuvor. Das technische Knowhow rund ums Parkett und die Unterstützung der ISP auf dem Parkettmarkt Schweiz sind offenkundig und die Nachfrage dazu nach wie vor gross. Dies widerspiegelt sich auch im guten Jahresabschluss.

Erfreulich hat sich der Parkettmarkt in der Schweiz entwickelt. So konnte im Berichtsjahr eine Erhöhung der Absatzmenge von Parkett um 6,7% gegenüber dem Vorjahr ausgewiesen werden. Die Schweizer weisen im europäischen Vergleich einen Spitzenplatz auf beim Pro-Kopf-Verbrauch von Parkett. Die tollen Eigenschaften von Parkettböden, zu welchen unter anderen die Renovierbarkeit vor Ort, die Echt- und Einzigartigkeit sowie die wunderschöne Optik gehören, überzeugen nun seit vielen Jahrzehnten.

Nebst den Jahresberichten der Geschäftsstelle sowie der Obmänner der Gruppen "Produktion und Handel" und "Verlegung" sowie der Orientierung "Marktsituation für Parkett" des Geschäftsleiters, Mark Teutsch, stellte die Prämierung des ISP-Modellwettbewerbs 2025 den Höhepunkt der Generalversammlung dar.

Bereits zum elften Mal suchte die ISP die originellsten und kreativsten Parkettmodelle von Lernenden in der Fachrichtung Parkett. Unter allen 21 eingereichten Projekten wurden die sechs besten Modelle ausgezeichnet und an der Generalversammlung mit Barpreisen in der Höhe von 200 bis 1000 Franken prämiert. In diesem Jahr waren die Qualität, Präzision und Kreativität aller Teilnehmer und Ihren Modellen wieder sehr hoch!

Die Teilnehmer, welche Rang 1-5 erreichten sowie ihre hochwertigen Modelle waren an der Generalversammlung vertreten und konnten von Mark Teutsch und allen Anwesenden gebührend gewürdigt werden.

Das Apéro sowie das anschliessende Mittagessen im Fest-Saal von Emil Frey Classics fanden wie immer mit fröhlicher, lustiger und gewohnt freundschaftlicher Stimmung unter den Anwesenden statt.



Fotos: Felix & Felix GmbH

Rangliste ISP Modellwettbewerb 2025

- | | | |
|---------|-------------------------|---|
| 1. Rang | Sarawut Jantharadon | Bernhard Boden AG, Zürich |
| 2. Rang | Nicolas Jérémie Grommet | Jotterand Sols, Morges |
| 3. Rang | Lana Michelle Mendolia | Kühni AG |
| 4. Rang | Janis Schönenberger | Diethelm & Partner Bodenbeläge AG, Lachen |
| 4. Rang | Lynn Kronauer | Schwarz Parkett-Bodenbeläge GmbH, Küssnacht am Rigi |
| 5. Rang | Daniela Allenbach | Arbos AG, Dinhard |

Fotos: Felix & Felix GmbH



1. Rang, Sarawut Jantharadon



2. Rang, Nicolas Jérémie Grommet



3. Rang, Lana Michelle Mendolia



4. Rang, Janis Schönenberger



4. Rang, Lynn Kronauer



5. Rang, Daniela Allenbach



Foto: Felix & Felix GmbH

Die Gewinner vom ISP Modellwettbewerb 2025 v.l.n.r.:

Daniela Allenbach (5. Rang), Lynn Kronauer (4. Rang), Lana Michelle Mendolia (3. Rang),
Janis Schönenberger (4. Rang), Sarawut Jantharadon (1. Rang), Nicolas Jérémie Grommet (2. Rang)